



Apoyan combatientes forestales ante contingencia por lluvia en Ciudad Juárez

Dos brigadas de combatientes forestales pertenecientes a la Secretaría de Desarrollo Rural (SDR), llegaron a Ciudad Juárez para brindar apoyo en la limpieza de domicilios y la atención a la ciudadanía, afectada por las fuertes lluvias que impactaron desde el 25 de junio.

Cada grupo estuvo compuesto por seis personas, que trabajaron para limpiar y sacar escombros, lodo y muebles de las viviendas, así como para brindar su respaldo en emergencias.

La respuesta a la contingencia y el apoyo de los combatientes fue crucial para reducir el impacto de las inundaciones en la ciudad, y permitió que otras instituciones pudieran recoger los escombros y materiales retirados de los hogares.

Después de varios días de trabajo intenso, las brigadas fueron despedidas en reconocimiento a su contribución, que fue fundamental para la ciudadanía juarense en este momento.

La incorporación de estas nuevas brigadas representó avance significativo en la respuesta a la emergencia, mientras que los trabajos continuarán para reducir los efectos de las lluvias y brindar asistencia a las familias damnificadas.